



Dans un communiqué officiel publié ce lundi 06 mai, la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) a annoncé la tenue d'un Comité d'Urgence suite à une interpellation de la FIFA concernant la désignation de l'encadrement technique et administratif de la Sélection Masculine « A » des Lions Indomptables.

La Fecafoot a indiqué dans son communiqué avoir pris acte des recommandations de la FIFA et s'est engagée à mettre en œuvre toutes les actions nécessaires pour respecter les règles et réglementations en vigueur au Cameroun et définies par l'instance internationale du football.

De manière indirecte, la Fecafoot remt en cause la légitimité de l'encadrement technique et administratif mis à disposition par le gouvernement camerounais via le ministère des sports. La Fédération exprime dans la foulée des réserves quant à la désignation de ce staff, arguant que cela aurait été fait en violation de certaines lois camerounaises et des règles de la FIFA régissant le processus de recrutement des entraîneurs et personnels assimilés.

En attendant, la communauté sportive et les amateurs de football gardent un œil attentif sur cette situation.

Lire le communiqué de la Fecafoot:



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N°001/FECAFOOT/PDT/2024

Faisant suite à une interpellation écrite de la FIFA portant sur les mécanismes de désignation de l'encadrement technique et administratif de la Sélection Masculine « A »,

Le Comité d'Urgence de la FECAFOOT réuni ce jour a pris acte desdites recommandations et s'engage formellement à mettre en œuvre toutes actions susceptibles de sauvegarder le respect des textes de la FIFA ainsi que les lois et règlement en vigueur au Cameroun.

Fait à Yaoundé le 06 mai 2024

